
第２１７回教員会議・第１２４回研究科委員会議事要録 

 

日 時：平成２７年８月２６日（水）１４：１０～１５：４０ 

場 所：後援募金記念棟 会議室 1-2 

 

議題に先立ってハラスメント研修会が行われた。 

 

 議 題  

◆教員会議◆  

[審議事項]  

１．学類長 

（１）学長裁量経費（新区分）計画調書「地域の課題に立ち向かえる理工系人材育成の実

践的教育プログラム構築」に伴う特任教授の任用について 

  元実践教育推進センター特任教授の河津賢澄氏を本年９月から来年３月まで、特任教 

授として週１日雇用したい旨が説明され、了承された。 

２．教務委員会 

（１）平成２７年度非常勤講師計画について 

  資料１、２（２は投影）に基づき、産業システム工学実験の非常勤講師としてカクキ

エイ氏を任用したい旨が説明され、了承された。 

［報告事項］  

１． 学類長 

（１）特任教員の雇用延長について 

  渡邊明特任教授の雇用期間を平成２８年度まで延長する旨が、学類人事委員会にて決

まったとの報告があった。 

２．教務委員会 

（１）研究室配属希望結果について 

  資料３に基づき、配属希望調査の結果と今後の予定が説明された。 

（２）転学類・転専攻の結果について 

資料４に基づき、本学類への転学類および学類内での転専攻希望者はいなかった旨が

報告された。なお、本学類から人間発達文化学類へ転学類を希望する学生が１名いた旨

が紹介された。 

（３）第１３７回教務協議会について 

  １）平成２８年度行事予定表について 

資料５に基づき、来年度の行事予定表の説明及びみなし曜日への注意喚起があった。 

  ２）シラバス点検について 

資料６に基づき、本年度のシラバスを点検する旨が報告された。 



（４）その他 

 １）ＴＡ等経費の出勤票の提出について 

前期のＴＡ等経費に係わり、出勤票が未提出の場合は早急に提出するようアナウン

スがあった。 

３．財務・施設委員会 

（１）１０月以降の研究室等の部屋割りについて 

  資料７（投影）に基づき、ＪＡＥＡが９月に退去する理工研究実験棟２０４・２０５

室の１０月以降の部屋割りについて説明があった。合わせて同棟６０２室のリフレッシ

ュルームを教員居室に変更する件については現在全学施設委員会に要望として申し入れ

ている旨の報告があった。 

（２）共同分析室運営費による共通利用機器の修理費の補填について 

落雷による停電のため破損した共通利用機器があり、修理費として共同分析室運営費

をあてる旨が説明された。使用年数の長い機器については徐々に修理費が増えることが

予想されるため、間接経費等の使い方を工夫できないかという意見があり、財務・施設

委員会で今後検討することとなった。 

（３）学内駐車場の整備について 

学内の駐車場を整備し、駐車できる台数を増やすとともに入構管理システムの変更を

予定している旨が報告された。 

４．第２４６回教育研究評議会報告(７月２１日開催) 

【審議事項】 

（１） 公正研究規則等の改正について 

資料１に基づき、改正の内容が示され、意見があれば８月３０日までに学類長へメー

ルにて連絡してほしい旨がアナウンスされた。 

【報告事項】 

（１） 平成２７年度監事監査計画について 

資料２に基づき、本年度の監事監査計画が説明された。 

（２） 学長学術研究表彰実施要項の改正について 

資料３に基づき、対象者・要件の整備に係わる改正があった旨が報告された。なお、

本年度は本学類から高橋教授が推薦されている旨の情報提供があった。 

５．第２４７回教育研究評議会報告(８月４日開催) 

【審議事項】 

（１）教員人事について   

  他学類において、病気による休職の申し出があり、了承された旨が報告された。 

【報告事項】 

（１） 富岡町と福島大学との歴史・文化等保全活動に関する協定の締結について 

資料１に基づき、行政政策学類徳竹准教授が中心となって進めている協定の締結につ



いて報告があった。 

（２） ノルウェー生命科学大学（ノルウェー）と福島大学（日本）との覚書締結について 

資料２に基づき、研究者や学生の交流も含めた内容の覚書締結を進める旨の報告があ

った。 

（３） その他 

・ＯＥＣＤ東北スクール報告書について 

報告書が完成し関係部署に配布された旨の報告があった。 

６．奨学寄附金等の受入れについて 

  奨学寄付金（４件）および共同研究（４件）を受け入れる旨の報告があった。 

 

◆研究科委員会◆  

【審議事項】 

１．教務委員会 

（１） 平成２７年度修士博士論文・最終試験の日程について 

資料１に基づき、予定している日程が説明された。同時期に入試関連の作業があると

の意見が出され、入試委員会と事前に調整しながら進めるとした上で、了承された。 

２．入試委員会 

（１） 平成２７・２８年度大学院入試合否判定について 

回収資料に基づき、８月２１日に実施された大学院入試の結果が説明され、入試委員

会から提案された合否判定の原案が了承された。 

【報告事項】 

１．入試委員会 

（１）平成２８年度共生システム理工学研究科（博士前期課程・博士後期課程）第２次学

生募集の実施について 

  資料２に基づき、第２次募集（前期課程３０名、後期課程若干名）を行う旨がアナウ

ンスされた。 

２．その他 

（１） 個人業績データベース入力について 

学類長から、本年８月末までのデータを入力してほしい旨のアナウンスがあった。 

（２） 大学院進学アンケートについて 

入選研委員会から、アンケート提出への御礼と近日中に結果をお知らせする予定であ

る旨がアナウンスされた。 


